

Postulat

von Dr. Kurt Maeder (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in die gegenwärtig geplante Neugestaltung der Tramendstation Seebach auch das weitere Zwischengelände am Katzenbach einbezogen werden könnte, um auf diese Weise eine grossräumige Verbesserung der Situation und eine qualitative Aufwertung des Quartiers zu erreichen.

Begründung:

Im Gebiet zwischen Tramendstation und Gemeinschaftszentrum Seebach ist seit mehreren Jahren eine negative Entwicklung im Gange. Diese manifestiert sich in zunehmender Verwahrlosung und Verschmutzung, aber auch in einer deutlichen Verschlechterung der Sicherheitslage für Anwohner und Passanten.

Der Einbezug des weiteren Raumes am Katzenbach in die bevorstehende Erneuerung der Tramendstation Seebach könnte zu einer grosszügigen und langfristig überzeugenden Lösung für eine Problemzone in dieser nicht verwöhnten Randregion der Stadt führen.

